
En attente 
 

Qui n’a jamais attendu ? Que ce soit à une caisse, sur un quai de gare, face à un ordinateur qui 

démarre, suite à un entretien d’embauche… Nombreuses sont les occasions de nos vies où nous 

sommes obligés d’attendre et de patienter. 

 

Ce dimanche marque l’entrée dans une période d’attente. En effet, il marque l’entrée dans l’Avent, 

ces quatre semaines qui précèdent Noël. Le mot Avent vient du latin adventus, qui signifie l’arrivée. 

C’était traditionnellement un temps de préparation pour faire mémoire de l’arrivée de Jésus parmi les 

êtres humains il y a deux mille ans, mais aussi pour son retour en gloire à la fin des temps. En venant 

dans le monde, Jésus a manifesté l’amour que Dieu a pour nous ; il a montré que Dieu ne nous est 

pas indifférent. Avec Jésus, Dieu a fait irruption dans le monde, puis dans la vie de celles et ceux qui 

étaient prêts à le recevoir. 

 

Notre vie est parsemée de toutes sortes d’attentes. Au milieu de celles-ci, l’Avent nous invite chaque 

année à veiller et nous rappeler qu’il y a peut-être une toute autre attente dont l’issue nous comblera 

de joie et de paix : celle que Dieu vienne faire irruption dans nos vies. Serons-nous prêts à le recevoir ? 
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